

## Pemkab Halmahera Utara Jalin Kerja Sama dengan Unpad untuk Pengembangan SDM - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 22/06/2016] Universitas Padjadjaran melakukan penandatanganan Piagam Kerja Sama dengan Pemerintah Kabupaten Halmahera Utara, Provinsi Maluku Utara terkait pengembangan sumber daya manusia. Penandatanganan dilakukan oleh Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad dengan Bupati Halmahera Utara, Ir. Frans Manery di Ruang Rektor, Gedung Rektorat Unpad kampus Jatinangor, Rabu (22/06).



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, dan Bupati Halmahera Utara, Ir. Frans Manery usai penandatanganan kerja sama di di Ruang Rektor, Gedung Rektorat Unpad kampus Jatinangor, Rabu (22/06). (Foto oleh: Tedi Yusup)\*

Dalam kesempatan tersebut, Frans menyebutkan bahwa kerja sama yang dapat dilakukan antara lain terkait penerimaan tenaga kontrak daerah, dimana Unpad diharapkan dapat terlibat dalam proses seleksinya. Selain itu, kerja sama juga dapat dilakukan untuk peningkatan kapasitas masyarakat dan aparatur pemerintah disana.

“Kami yakin Unpad punya kemampuan itu. Kami juga sangat berharap masukan-masukannya untuk kami, agar bisa terjadi perubahan-perubahan, terutama bagaimana membangun kapasitas masyarakat maupun aparaturnya,” harap Frans.

Rektor pun menyambut baik adanya kerja sama ini. Menurutnya, untuk meningkatkan kinerja dan pengabdian kepada bangsa, harus kuat dibangun kerja sama dengan berbagai pihak.

“Terkait dengan sumber daya manusia, saya kira itu sangat sejalan dengan apa yang menjadi pokok kegiatan kami di perguruan tinggi. Jika sumber daya manusia kita kuat, mestinya itu menjadi modal penting dalam mengulirkan berbagai kegiatan termasuk pembangunan,” kata Rektor.

Selain itu, Unpad pun akan berupaya mengembangkan kapasitas daerah agar dapat lebih mandiri, dengan juga mendorong peran dari sejumlah perguruan tinggi di daerah sekitar. “Tentunya, kami akan dorong agar mutunya juga sama dengan apa yang bisa kami lakukan disini. Ini strategi-strategi yang selalu kami bangun,” tuturnya.\*

*Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh*